

Handschriften / Autographen

Auszug aus dem Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, Pa., 01.01.1763-11.10.1763

29. - 30. September 1763

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172371

Donnerstag 29. 7. 1852. Heute hatte das Fräulein von H. Reuter
152 Miller, Landwirth, so brachte mir einen in seiner
officiell gedruckten Schwertkette der Cathedra magna
in Göttingen officiantes ~~schickte~~ mit mir aus dem Hofe
Land. Herrschaft von H. Reuter, dem
nur von der ~~Reuter~~, und die von febril malign: laborierte.
begleitete im G. H. p. m. und Göttingen, und von Götting
am Göttingen, mit dem Text Matth. 10. 19. 20. 21. 22.
die Kunst wurde von Göttingen, und dem Göttingen
mit einem Extract zum Göttingen, zu Göttingen,
soil so mir ~~abliefe~~ Tage bei mir bleiben ~~habe~~

Carl Georg 30. April 1782. Ich habe heute von Altes, Arme
 Glaubens Erwacht, die von den Indianern nach dem bloß
 mytischen, welche im alten Testament haben,
 heute von H. Rott und wahren im Konigreich.
 H. Schaffer und Appell, und wisse ich, was,
 und so im Anfang 5. Tag 10. Tag von 1782.

[illegible]

Pontreux & 2. Stationen: Gaudin fünf von T. bis G. Ufer See bei Whitefish
in der Presbyterianischen Kirche angekommen über
Matth: 25. Von dem Heringer Friedhof nach J. J. J.
Ankunft in unsern Kirche, zuerst das Michaelisfest
mit in den Pontreux, Sonntag 3. August, und in der Kirche